

○ También intentó quemarla, Santa Cruz

MATA PAREJA Y PUBLICA CRIMEN EN BAR

MÓNICA MATARRITA MORA

monica.matarrita@diarioextra.com

Fotos: Manuel Gutiérrez, corresponsal

■ Un hombre sorprendió a varias personas dentro de un bar luego de avisarles que había matado a su pareja sentimental dentro de su casa ubicada a 200 metros del local comercial en Barrio Estocolmo de Santa Cruz, Guanacaste.

A la víctima la identificaron como Mariana Álvarez Alvear, de 44 años, quien al parecer era vecina de la zona y madre de dos jóvenes de 19 y 17.

Mientras que el sujeto se apellida Ruiz Gutiérrez, de 50 años, y según detallaron en la oficina de prensa del Organismo de Investigación (OIJ) tiene antecedentes por robo y por incumplimiento de medida de protección contra la ahora fallecida, pues aparentemente ella ya no vivía en la vivienda del sospechoso, pero llegaba a quedarse algunos días.

De acuerdo con la investigación preliminar, ambos estaban en el inmueble mencionado cuando al parecer tuvieron una discusión que posteriormente pasó a las agresiones que le arrebataron la vida a la femenina.

TESTIGOS ALERTAN

Tras cometer el crimen Ruiz Gutiérrez se fue hasta el bar para publicar lo que había hecho. Los testigos de inmediato alertaron a las autoridades y corrieron hasta la casa para ver si podían auxiliar a la víctima.

Minutos después los paramédicos de Cruz Roja llegaron al sitio junto a los oficiales de Fuerza Pública.

Adriel Molina, cruzrojoista que atendió la emergencia, explicó que cuando recibieron el aviso se les informó sobre una paciente que estaba inconsciente dentro de una vivienda.

QUIÉN ERA



- ▼ NOMBRE: Mariana Álvarez Alvear
- ▼ EDAD: 44 años
- ▼ VECINA DE: Santa Cruz, Guanacaste

Sin embargo, al llegar se encontraron a Álvarez Alvear con múltiples lesiones y sin vida.

“Al ingresar a la casa de habitación encontramos una femenina tirada en el piso boca abajo, la misma se valora, se revisa el pulso y la respiración, con lo que determinamos que estaba sin signos vitales y se declara fallecida”, contó.

Agregó que por la posición en que se encontraba fue difícil verificar qué arma utilizó el agresor, pero sí observaron una abundante pérdida de sangre.

Además, en el OIJ detallaron que el cuerpo de la señora lo encontraron tendido sobre el piso, cerca del baño con al menos dos heridas contusas en la cabeza y una



En esta vivienda habría ocurrido el crimen.



Las autoridades custodiaron la escena.

fractura.

Añadieron que tras darle muerte, el agresor en apariencia intentó quemarla, esto porque durante la recolección de indicios los agentes judiciales percibieron un olor a combustible, así como algunas quemaduras en la ropa y en la piel de la víctima.

Luego de confirmarse la muerte de la mujer los oficiales de Fuerza Pública detuvie-

ron a Ruiz Gutiérrez, a quien horas después enviaron con un informe al Ministerio Público para que se determine su situación jurídica.

Los uniformados también custodiaron la escena hasta que se realizó el levantamiento del cadáver y la recolección de indicios que ayuden a la policía judicial a esclarecer lo ocurrido y determinar el móvil que desató las mortales agresiones.